
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA NÚMERO 61 (SESENTA Y UNO) DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, CELEBRADA EN LA CIUDAD DE 

GUANAJUATO, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO NOMBRE, SIENDO 

LOS 14 (CATORCE) DÍAS DEL MES DE JULIO DEL AÑO 2006 (DOS MIL 

SEIS), DANDO INICIO A LAS 13:55 (TRECE HORAS CON CINCUENTA Y 

CINCO MINUTOS) REUNIDOS EN EL SALÓN DE CABILDOS DE ESTA 

PRESIDENCIA MUNICIPAL.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 1.- LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE 

QUÓRUM, EN CASO DE PROCEDENCIA. EN USO DE LA PALABRA, EL 

PRESIDENTE MUNICIPAL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA 

MANIFIESTA: “LE PIDO AL SEÑOR SECRETARIO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, SE SIRVA PASAR LISTA DE ASISTENCIA”.-  EN USO DE LA 

VOZ, EL LIC. JESÚS MANUEL RAMOS MONTIEL, SECRETARIO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, PROCEDE A PASAR LISTA DE ASISTENCIA. 

ENCONTRÁNDOSE PRESENTES: EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS 

FONSECA, PRESIDENTE MUNICIPAL; LOS SÍNDICOS: LIC. LUIS 

RICARDO PÉREZ VELÁZQUEZ Y LIC. FEDERICO LARA KNAPP; Y LOS 

REGIDORES: PROF. SERGIO SOLÍS PÉREZ, LIC. ALEJANDRO 

CANDELARIA SOSA, SRA. MARÍA ESTHER GARZA MORENO, LIC. 

ADRIÁN CAMACHO TREJO LUNA, SR. JAIME FONSECA AGUILAR, SR. 

CARLOS BARRERA AULD, LIC. MARGARITA ARENAS GUZMÁN, LIC. 

SEALTIEL A. ÁVALOS SANTOYO, LIC. ROSA MARÍA GONZÁLEZ 

HERNÁNDEZ, LIC. JUAN LEDESMA MARTÍNEZ Y ARQ. MARTHA 

GUADALUPE GUEVARA BRUNEL.- EN USO DE LA PALABRA, EL LIC. JESÚS 

MANUEL RAMOS MONTIEL DECLARA: “QUÓRUM LEGAL CON 14  

ASISTENCIAS, Y LA AUSENCIA DEL ING. GERARDO TRUJILLO FLORES, SE 

DICULPÓ YA QUE TENÍA UNA SITUACIÓN PERSONAL, CON PERMISO DE LA 

PRESIDENCIA. POR LO TANTO SON VÁLIDOS LOS ACUERDOS QUE SE 

TOMEN.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 2. LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO, DE LA 

PROPUESTA DEL ORDEN DEL DÍA.- 3. DISPENSA DE LA LECTURA Y 

APROBACIÓN EN SU CASO DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES 

ORDINARIAS NÚMEROS 59 Y 60, DE FECHAS 8 Y 13 DE JUNIO DE 

2006, RESPECTIVAMENTE.- 4. REINCORPORACIÓN DEL LIC. SEALTIEL 

A. ÁVALOS SANTOYO, COMO REGIDOR PROPIETARIO DE ESTE PLENO, 

CON MOTIVO DE LA TERMINACIÓN DE LA LICENCIA QUE LE FUE 

CONCEDIDA.- 5. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL PLAN DE GOBIERNO MUNICIPAL DE 

LA PRESENTE ADMINISTRACIÓN, PARA SU APROBACIÓN EN SU CASO 

Y SE ORDENE SU PUBLICACIÓN EN EL PERIÓDICO OFICIAL DEL 

GOBIERNO DEL ESTADO.- 6. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL 

PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN DE LA 

COMISIÓN DE GOBIERNO Y ASUNTOS LEGISLATIVOS, MEDIANTE EL 

CUAL SE RESUELVE SOBRE EL PROYECTO PRESENTADO POR EL C.P. 
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SIMÓN ALBERTO MONREAL RAMÍREZ, CONTRALOR MUNICIPAL, 

RESPECTO DE LOS PUESTOS QUE, DENTRO DE LA ADMINISTRACIÓN 

MUNCIPAL, ESTÁN AFECTOS A PRESENTAR DECLARACIÓN 

PATRIMONIAL.- 7. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE 

DESARROLLO URBANO Y ECOLOGÍA, EN EL SENTIDO DE AUTORIZAR 

LA LICENCIA DE VENTA DE 40 LOTES UBICADOS EN EL 

ASENTAMIENTO SIN DENOMINACIÓN, CONOCIDO COMO LA PARCELA 

38 DEL EJIDO DE CERVERA, COMO CONCLUSIÓN DEL PROCESO DE 

REGULARIZACIÓN INICIADO POR LA ACTUAL ADMINSITRACIÓN.- 8. 

SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, LA DECLARATORIA DE NECESIDAD PÚBLICA PARA 

EL SERVICIO PÚBLICO DE TRANSPORTE DE PERSONAS EN RUTA FIJA 

EN SU MODALIDAD DE URBANO Y SUBURBANO Y LA CONVOCATORIA 

PÚBLICA PARA EL PROCEDIMIENTO DE CONCESIÓN DE RUTAS, PARA 

SU APROBACIÓN EN SU CASO.- 9. SE SOMETEN A CONSIDERACIÓN 

DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, SIETE DICTÁMENES DE 

LA COMISION DE HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, 

MEDIANTE LOS CUALES SE PRESENTAN PROPUESTAS DE 

TRANSFERENCIAS DE CREACIONES, AMPLIACIONES Y 

DISMINUCIONES A PARTIDAS DEL PRESUPUESTO ORIGINALMENTE 

AUTORIZADO PARA EL EJERCICIO FISCAL 2006.- 10. SE SOMETE A 

CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA 

PÚBLICA, MEDIANTE EL CUAL SE RESUELVE SOBRE LA PRIMERA 

ETAPA DEL PROGRAMA DE DEPURACIÓN Y CUENTAS POR COBRAR Y 

CUENTAS POR PAGAR, INFORME DE SEGUIMIENTO DE REVISIÓN, 

SEGUNDA PROPUESTA DE CANCELACIÓN DE PASIVOS.- 11. SE 

SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA, 

PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, MEDIANTE EL CUAL SE RESUELVE 

LA PROPUESTA DE TRANSFERENCIAS DE RECURSOS DEL FONDO II.- 

FONDO PARA EL FORTALECIMIENTO DE LOS MUNICIPIOS DEL RAMO 

33, EJERCICIO 2005 Y EJERCICIO 2006.- 12. SE SOMETE A 

CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA 

PÚBLICA, MEDIANTE EL CUAL SE RESUELVE SOBRE LA SOLICITUD 

PRESENTADA POR EL LIC. ÁLVARO A. CHÁVEZ LÓPEZ Y EL ING. JUAN 

CARLOS RIVERA FLORES, REPRESENTANTES DEL COMITÉ DE 

PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL FRACCIONAMIENTO MINERAL DE 



 

 

3 

3 

LA HACIENDA.- 13. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE 

HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, MEDIANTE EL CUAL SE 

RESUELVE SOBRE LA INCORPORACIÓN DE LOS TRABAJADORES DEL 

INSTITUTO MUNICIPAL DE VIVIENDA DE GUANAJUATO, AL 

INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL.- 14. SE SOMETE A 

CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA 

PÚBLICA, MEDIANTE EL CUAL SE RESUELVE SOBRE LA SOLICITUD 

PRESENTADA POR EL SISTEMA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y 

ALCANTARILLADO DE GUANAJUATO, PARA LA AUTORIZACIÓN DE 

VENTA Y DONACIÓN DE DIVERSO MATERIAL.- 15. SE SOMETE A 

CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL 

DICTAMEN DE LAS COMISIONES UNIDAS DE HACIENDA, PATRIMONIO 

Y CUENTA PÚBLICA, Y OBRA PÚBLICA, MEDIANTE EL CUAL SE 

RESUELVE SOBRE LA SOLICITUD DE MODIFICACIONES AL PROGRAMA 

DE INVERSIÓN ANUAL DE OBRA PÚBLICA 2005 EN SU TERCERA 

VERSIÓN Y 2006, EN SU PRIMERA VERSIÓN, SOLICITADAS POR EL 

ARQ. FRANCISCO JAVIER CARRILLO GALLARDO, DIRECTOR GENERAL 

DE DESARROLLO URBANO Y PLANEACIÓN ESTRATÉGICA.- 16. SE DA 

CUENTA AL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, SOBRE LA 

CORRESPONDENCIA RECIBIDA EN LA  SECRETARÍA DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO.- 17. ASUNTOS GENERALES.- EN USO DE LA PALABRA, 

EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA MANIFIESTA: “LE PIDO AL SEÑOR 

SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, SE SIRVA SOMETER A 

CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, LA 

DISPENSA DE LA LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA, QUE OBRA EN   PODER DE 

LOS INTEGRANTES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO CON ANTELACIÓN”.-  

EN USO DE LA VOZ, EL LIC. JESÚS MANUEL RAMOS MONTIEL MENCIONA: 

“SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, LA DISPENSA DE LA LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA, POR 

OBRAR EN SU PODER CON ANTELACIÓN.  QUIENES ESTÉN POR LA 

AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO. UNA VEZ 

CONTABILIZADOS LOS VOTOS A FAVOR, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, 

SEÑOR PRESIDENTE, LA DISPENSA DE LA LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA”.- 

CONTINUANDO EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA MANIFIESTA: “LE 

PIDO AL SEÑOR SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, SE SIRVA 

SOMETER A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, 

LA APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA”.-  EN USO DE LA PALABRA, EL LIC. 

JESÚS MANUEL RAMOS MONTIEL MENCIONA: “SE SOMETE A 
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CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, LA 

APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA 

SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO. UNA VEZ 

CONTABILIZADOS LOS VOTOS A FAVOR, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE 

VOTOS, SEÑOR PRESIDENTE, EL ORDEN DEL DÍA SOMETIDO A VOTACIÓN”. - 

- - - - - - - - - - 3. DISPENSA DE LA LECTURA Y APROBACIÓN EN SU 

CASO DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES ORDINARIAS NÚMEROS 59 Y 

60, DE FECHAS 8 Y 13 DE JUNIO DE 2006, RESPECTIVAMENTE.-  EN 

USO DE LA PALABRA, EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA MANIFIESTA: 

“LE RUEGO AL SEÑOR SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, SE 

SIRVA SOMETER A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, LA DISPENSA DE LA LECTURA DE LAS ACTAS DE LAS 

SESIONES ORDINARIAS NÚMEROS 59 Y 60, DE FECHAS 8 Y 13 DE JUNIO DE 

2006, RESPECTIVAMENTE, LO ANTERIOR POR OBRAR EN PODER DE LOS 

SEÑORES SÍNDICOS Y REGIDORES CON ANTELACIÓN”.-  EN USO DE LA VOZ, 

EL LIC. JESÚS MANUEL RAMOS MONTIEL EXPRESA: “SE SOMETE A 

CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, LA 

DISPENSA DE LA LECTURA DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES ORDINARIAS 

NÚMEROS 59 Y 60, DE FECHAS 8 Y 13 DE JUNIO DE 2006, 

RESPECTIVAMENTE. SI ESTÁN POR LA AFIRMATIVA PARA APROBAR DICHA 

DISPENSA, SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO. UNA VEZ 

CONTABILIDADOS LOS VOTOS A FAVOR, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE 

VOTOS DICHA DISPENSA DE LA LECTURA DE LAS ACTAS, SEÑOR 

PRESIDENTE”.- CONTINUANDO EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA 

MANIFIESTA: “LE RUEGO AL SEÑOR SECRETARIO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, SE SIRVA SOMETER A CONSIDERACIÓN DEL PLENO, LA 

APROBACIÓN DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES ORDINARIAS NÚMEROS 59 Y 

60, DE FECHAS 8 Y 13 DE JUNIO DE 2006, RESPECTIVAMENTE”.-  EN USO DE 

LA VOZ, EL LIC. JESÚS MANUEL RAMOS MONTIEL MENCIONA: “SE SOMETE A 

CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMEINTO, LA 

APROBACIÓN DEL CONTENIDO DE LAS ACTAS ORDINARIAS NÚMEROS 59 Y 

60, DE FECHAS 8 Y 13 DE JUNIO DE 2006, RESPECTIVAMENTE. QUIENES 

ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA 

MANO.  UNA VEZ CONTABILIZADOS LOS VOTOS A FAVOR, SE APRUEBAN 

POR UNANIMIDAD LAS ACTAS SOMETIDAS A VOTACIÓN, SEÑOR 

PRESIDENTE”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - 4. REINCORPORACIÓN DEL LIC. SEALTIEL A. ÁVALOS 

SANTOYO, COMO REGIDOR PROPIETARIO DE ESTE PLENO, CON 

MOTIVO DE LA TERMINACIÓN DE LA LICENCIA QUE LE FUE 

CONCEDIDA.- EN USO DE LA PALABRA, EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS 



 

 

5 

5 

FONSECA MANIFIESTA: “CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 45, PÁRRAFO 

SEGUNDO DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE 

GUANAJUATO, QUIERO DAR LA BIENVENIDA AL LICENCIADO SEALTIEL A. 

ÁVALOS SANTOYO, QUIEN A PARTIR DE ESTE MOMENTO SE REINTEGRA A 

SUS FUNCIONES COMO REGIDOR PROPIETARIO DE ESTE CUERPO EDILICIO 

AL TIEMPO QUE TERMINA SU PERIODO DE LICENCIA. BIENVENIDO, LO 

INVITO A OCUPAR SU LUGAR EN ESTE PLENO”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 5. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL PLAN DE GOBIERNO MUNICIPAL DE 

LA PRESENTE ADMINISTRACIÓN, PARA SU APROBACIÓN EN SU CASO 

Y SE ORDENE SU PUBLICACIÓN EN EL PERIÓDICO OFICIAL DEL 

GOBIERNO DEL ESTADO.- EN USO DE LA PALABRA, EL C.P. JUAN ANTONIO 

VALDÉS FONSECA MANIFIESTA: “LE RUEGO AL SEÑOR SECRETARIO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, SE SIRVA SOMETER A CONSIDERACIÓN DEL 

PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL PLAN DE GOBIERNO MUNICIPAL 

DE LA PRESENTE ADMINISTRACIÓN, PARA SU APROBACIÓN EN SU CASO Y 

SE ORDENE SU PUBLICACIÓN EN EL PERIÓDICO OFICIAL DEL GOBIERNO DEL 

ESTADO”.- EN USO DE LA VOZ, EL LIC. JESÚS MANUEL RAMOS MONTIEL 

MENCIONA: “SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, EL PLAN DE GOBIERNO MUNICIPAL DE LA PRESENTE 

ADMINISTRACIÓN, PARA SU APROBACIÓN EN SU CASO Y SE ORDENE SU 

PUBLICACIÓN EN EL PERIÓDICO OFICIAL DEL GOBIERNO DEL ESTADO. 

QUEN ESTÉ POR LA AFIRMATIVA, SÍRVASE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA 

MANO.  SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE VOTOS, SEÑOR PRESIDENTE, EL 

PLAN DE GOBIERNO MUNICIPAL”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 6. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE 

GOBIERNO Y ASUNTOS LEGISLATIVOS, MEDIANTE EL CUAL SE 

RESUELVE SOBRE EL PROYECTO PRESENTADO POR EL C.P. SIMÓN 

ALBERTO MONREAL RAMÍREZ, CONTRALOR MUNICIPAL, RESPECTO 

DE LOS PUESTOS QUE, DENTRO DE LA ADMINISTRACIÓN MUNCIPAL, 

ESTÁN AFECTOS A PRESENTAR DECLARACIÓN PATRIMONIAL.-  
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EN USO DE LA PALABRA, EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA 

MANIFIESTA: “A FIN DE DESAHOGAR EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL 

DÍA, SOLICITO AL SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, SE SIRVA 

SOMETER A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, 

EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE GOBIERNO Y ASUNTOS LEGISLATIVOS, 

MEDIANTE EL CUAL SE RESUELVE SOBRE EL PROYECTO PRESENTADO POR EL 

C.P. SIMÓN ALBERTO MONREAL RAMÍREZ, CONTRALOR MUNICIPAL, 

RESPECTO DE LOS PUESTOS QUE, DENTRO DE LA ADMINISTRACIÓN 

MUNICIPAL, ESTÁN AFECTOS A PRESENTAR DECLARACIÓN PATRIMONIAL”.-  

EN USO DE LA VOZ, EL LIC. JESÚS MANUEL RAMOS MONTIEL MENCIONA: 

“SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO, EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN 

DE GOBIERNO Y ASUNTOS LEGISLATIVOS, MEDIANTE EL CUAL SE RESUELVE 

SOBRE EL PROYECTO PRESENTADO POR EL C.P. SIMÓN ALBERTO MONREAL 

RAMÍREZ, CONTRALOR MUNICIPAL, RESPECTO DE LOS PUESTOS QUE, 

DENTRO DE LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL, ESTÁN AFECTOS A 

PRESENTAR DECLARACIÓN PATRIMONIAL. QUIEN ESTÉ POR LA AFIRMATIVA, 

SÍRVASE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO. UNA VEZ 

CONTABILIZADOS LOS VOTOS A FAVOR, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE 

VOTOS, SEÑOR PRESIDENTE, EL DICTAMEN SOMETIDO A VOTACIÓN”. - - - - 

- - - - - - - - - - 7. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE 

DESARROLLO URBANO Y ECOLOGÍA, EN EL SENTIDO DE AUTORIZAR 

LA LICENCIA DE VENTA DE 40 LOTES UBICADOS EN EL 

ASENTAMIENTO SIN DENOMINACIÓN, CONOCIDO COMO LA PARCELA 

38 DEL EJIDO DE CERVERA, COMO CONCLUSIÓN DEL PROCESO DE 

REGULARIZACIÓN INICIADO POR LA ACTUAL ADMINISTRACIÓN.-  
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EN USO DE LA PALABRA EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA 

MANIFIESTA: “LE PIDO AL SEÑOR SECRETARIO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, SE SIRVA SOMETER A CONSIDERACIÓN DEL PLENO, EL 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO URBANO Y ECOLOGÍA, EN EL 

SENTIDO DE AUTORIZAR LA LICENCIA DE VENTA DE 40 LOTES UBICADOS 

EN EL ASENTAMIENTO SIN DENOMINACIÓN, CONOCIDO COMO LA PARCELA 

38 DEL EJIDO DE CERVERA, COMO CONCLUSIÓN DEL PROCESO DE 

REGULARIZACIÓN INICIADO POR LA ACTUAL ADMINSITRACIÓN”.-  EN USO 

DE LA VOZ, EL LIC. JESÚS MANUEL RAMOS MONTIEL EXPRESA: “SE SOMETE 

A CONSIDERACIÓN DEL PLENO, EL DICTAMEN DE LA COMSIIÓN DE 

DESARROLLO URBANO Y ECOLOGÍA, EN EL SENTIDO DE AUTORIZAR LA 

LICENCIA DE VENTA DE 40 LOTES UBICADOS EN EL ASENTAMIENTO SIN 

DENOMINACIÓN, CONOCIDO COMO LA PARCELA 38 DEL EJIDO DE CERVERA, 

COMO CONCLUSIÓN DEL PROCESO DE REGULARIZACIÓN INICIADO POR LA 

ACTUAL ADMINISTRACIÓN. QUIEN ESTÉ POR LA AFIRMATIVA, SÍRVASE 

MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO. UNA VEZ CONTABILIZADOS LOS 

VOTOS A FAVOR, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, SEÑOR PRESIDENTE, EL 

DICTAMEN SOMETIDO A VOTACIÓN”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 8. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, LA DECLARATORIA DE NECESIDAD 

PÚBLICA PARA EL SERVICIO PÚBLICO DE TRANSPORTE DE PERSONAS 

EN RUTA FIJA EN SU MODALIDAD DE URBANO Y SUBURBANO Y LA 

CONVOCATORIA PÚBLICA PARA EL PROCEDIMIENTO DE CONCESIÓN 

DE RUTAS, PARA SU APROBACIÓN EN SU CASO.-   
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EN USO DE LA PALABRA, EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA 

MANIFIESTA: “PASANDO AL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, 

SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, SE 

SIRVA SOMETER A CONSIDERACIÓN DEL PLENO, LA DECLARATORIA DE 

NECESIDAD PÚBLICA PARA EL SERVICIO PÚBLICO DE TRANSPORTE DE 

PERSONAS EN RUTA FIJA EN SU MODALIDAD DE URBANO Y SUBURBANO Y 

LA CONVOCATORIA PÚBLICA PARA EL PROCEDIMIENTO DE CONCESIÓN DE 

RUTAS, PARA SU APROBACIÓN EN SU CASO”.-  EN USO DE LA VOZ, EL LIC. 

JESÚS MANUEL RAMOS MONTIEL EXPRESA: “CON SU PERMISO SEÑOR 

PRESIDENTE, SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, LA DECLARATORIA DE NECESIDAD PÚBLICA PARA EL 

SERVICIO PÚBLICO DE TRANSPORTE DE PERSONAS EN RUTA FIJA EN SU 

MODALIDAD DE URBANO Y SUBURBANO Y LA CONVOCATORIA PÚBLICA PARA 

EL PROCEDIMIENTO DE CONCESIÓN DE RUTAS, PARA SU APROBACIÓN EN 

SU CASO. QUIEN ESTÉ POR LA AFIRMATIVA SÍRVASE MANIFESTARLO 

LEVANTANDO LA MANO.  UNA VEZ CONTABILIZADOS LOS VOTOS A FAVOR, 

SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE VOTOS,  SEÑOR PRESIDENTE, EL PUNTO 

SOMETIDO A VOTACIÓN”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 9. SE SOMETEN A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, SIETE DICTÁMENES DE LA COMISION 

DE HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, MEDIANTE LOS 

CUALES SE PRESENTAN PROPUESTAS DE TRANSFERENCIAS DE 

CREACIONES, AMPLIACIONES Y DISMINUCIONES A PARTIDAS DEL 

PRESUPUESTO ORIGINALMENTE AUTORIZADO PARA EL EJERCICIO 

FISCAL 2006.-  
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EN USO DE LA PALABRA, EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA 

MANIFIESTA: “LE PIDO AL SEÑOR SECRETARIO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, SE SIRVA SOMETER A CONSIDERACIÓN DEL PLENO, SIETE 

DICTÁMENES DE LA COMISIÓN DE HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA 

PÚBLICA, MEDIANTE LOS CUALES SE PRESENTAN PROPUESTAS DE 

TRANSFERENCIAS DE CREACIONES, AMPLIACIONES Y DISMINUCIONES A 

PARTIDAS DEL PRESUPUESTO ORIGINALMENTE AUTORIZADO PARA EL 

EJERCICIO FISCAL 2006”.- EN USO DE LA VOZ, EL LIC. JESÚS MANUEL 

RAMOS MONTIEL MENCIONA: “SE SOMETEN A CONSIDERACIÓN DEL PLENO 

DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, SIETE DICTÁMENES DE LA COMISIÓN DE 

HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, MEDIANTE LOS CUALES SE 

PRESENTAN PROPUESTAS DE TRANSFERENCIAS DE CREACIONES, 

AMPLIACIONES Y DISMINUCIONES A PARTIDAS DEL PRESUPUESTO 

ORIGINALMENTE AUTORIZADO PARA EL EJERCICIO FISCAL 2006. QUIEN 

ESTÉ POR LA AFIRMATIVA SÍRVASE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO. 

SE APRUEBAN POR UNANIMIDAD DE VOTOS LOS DICTÁMENES SOMETIDOS A 

VOTACIÓN, SEÑOR PRESIDENTE”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 10. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE 

HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, MEDIANTE EL CUAL SE 

RESUELVE SOBRE LA PRIMERA ETAPA DEL PROGRAMA DE 

DEPURACIÓN Y CUENTAS POR COBRAR Y CUENTAS POR PAGAR, 

INFORME DE SEGUIMIENTO DE REVISIÓN, SEGUNDA PROPUESTA DE 

CANCELACIÓN DE PASIVOS.-  
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EN USO DE LA PALABRA, EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA 

MANIFIESTA: “LE RUEGO AL SEÑOR SECRETARIO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, SE SIRVA SOMETER A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA, 

PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, MEDIANTE EL CUAL SE RESUELVE SOBRE 

LA PRIMERA ETAPA DEL PROGRAMA DE DEPURACIÓN Y CUENTAS POR 

COBRAR Y CUENTAS POR PAGAR, INFORME DE SEGUIMIENTO DE REVISIÓN, 

SEGUNDA PROPUESTA DE CANCELACIÓN DE PASIVOS”.-  EN USO DE LA 

VOZ, EL LIC. JESÚS MANUEL RAMOS MONTIEL MENCIONA: “SE SOMETE A 

CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA 

PÚBLICA, MEDIANTE EL CUAL SE RESUELVE SOBRE LA PRIMERA ETAPA DEL 

PROGRAMA DE DEPURACIÓN Y CUENTAS POR COBRAR Y CUENTAS POR 

PAGAR, INFORME DE SEGUIMIENTO DE REVISIÓN, SEGUNDA PROPUESTA DE 

CANCELACIÓN DE PASIVOS. SI ESTÁN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE 

MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO.  UNA VEZ CONTABILIZADOS LOS 

VOTOS A FAVOR, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD EL DICTAMEN SOMETIDO A 

VOTACIÓN, SEÑOR PRESIDENTE”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 11. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE 

HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, MEDIANTE EL CUAL SE 

RESUELVE LA PROPUESTA DE TRANSFERENCIAS DE RECURSOS DEL 

FONDO II.- FONDO PARA EL FORTALECIMIENTO DE LOS MUNICIPIOS 

DEL RAMO 33, EJERCICIO 2005 Y EJERCICIO 2006.-  
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EN USO DE LA PALABRA EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA 

MANIFIESTA: “LE SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, SE SIRVA SOMETER A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA, 

PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, MEDIANTE EL CUAL SE RESUELVE LA 

PROPUESTA DE TRANSFERENCIAS DE RECURSOS DEL FONDO II.- FONDO 

PARA EL FORTALECIMIENTO DE LOS MUNICIPIOS DEL RAMO 33, EJERCICIO 

2005 Y EJERCICIO 2006”.-  EN USO DE LA VOZ, EL LIC. JESÚS MANUEL 

RAMOS MONTIEL EXPRESA: “SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA, 

PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, MEDIANTE EL CUAL SE RESUELVE LA 

PROPUESTA DE TRANSFERENCIAS DE RECURSOS DEL FONDO II.- FONDO 

PARA EL FORTALECIMIENTO DE LOS MUNICIPIOS DEL RAMO 33, EJERCICIO 

2005 Y EJERCICIO 2006, SI ESTÁN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE 

MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO.  UNA VEZ CONTABILIZADOS LOS 

VOTOS A FAVOR, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD EL DICTAMEN SOMETIDO A 

VOTACIÓN, SEÑOR PRESIDENTE”. EN USO DE LA PALABRA, EL PROFR. 

SERGIO SOLÍS PÉREZ PREGUNTA: “¿ESTE NO ES EL PUNTO EN DONDE 

ESTÁN CONSIDERADAS LAS CREACIONES DE LAS NUEVAS PLAZAS?”.-  EN 

USO DE LA VOZ EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FOSNECA INFORMA: “NO, 

FUE EN EL PUNTO NÚMERO 9 DEL ORDEN DEL DÍA, PERO LAS CREACIONES 

DE LAS PLAZAS FUERON ELIMINADAS DEL DICTAMEN”.- - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - 12. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE 

HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, MEDIANTE EL CUAL SE 

RESUELVE SOBRE LA SOLICITUD PRESENTADA POR EL LIC. ÁLVARO 

A. CHÁVEZ LÓPEZ Y EL ING. JUAN CARLOS RIVERA FLORES, 

REPRESENTANTES DEL COMITÉ DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL 

FRACCIONAMIENTO MINERAL DE LA HACIENDA.-  
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EN USO DE LA PALABRA, EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA 

MANIFIESTA: “LE RUEGO AL SEÑOR SECRETARIO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, SE SIRVA SOMETER A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA, 

PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, MEDIANTE EL CUAL SE RESUELVE SOBRE 

LA SOLICITUD PRESENTADA POR EL LIC. ÁLVARO A. CHÁVEZ LÓPEZ Y EL 

ING. JUAN CARLOS RIVERA FLORES, REPRESENTANTES DEL COMITÉ DE 

PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL FRACCIONAMIENTO MINERAL DE LA 

HACIENDA”.-  EN USO DE LA VOZ, EL LIC. JESÚS MANUEL RAMOS MONTIEL 

MENCIONA: “CON SU PERMISO SEÑOR PRESIDENTE, SE SOMETE A 

CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA 

PÚBLICA, MEDIANTE EL CUAL SE RESUELVE SOBRE LA SOLICITUD 

PRESENTADA POR EL LIC. ÁLVARO A. CHÁVEZ LÓPEZ Y EL ING. JUAN 

CARLOS RIVERA FLORES, REPRESENTANTES DEL COMITÉ DE PARTICIPACIÓN 

CIUDADANA DEL FRACCIONAMIENTO MINERAL DE LA HACIENDA. SI ESTÁN 

POR LA AFIRMATIVA DEL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA, 

PATRIMONIO Y CUENTA PUBLICA, EN EL SENTIDO DE NEGAR LA PETICIÓN 

QUE REALIZAN, SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO. UNA VEZ 

CONTABILIZADOS LOS VOTOS A FAVOR, SE APRUEBA POR MAYORÍA DE 13 

VOTOS A FAVOR Y 1 EN CONTRA DE LA ARQ. MARTHA GUADALUPE GUEVARA 

BRUNEL, SEÑOR PRESIDENTE”.- EN USO DE LA PALABRA LA ARQ. MARTHA 

GUADALUPE GUEVARA BRUNEL COMENTA: “MI VOTO FUE EN CONTRA Y NO 

PORQUE NO CONSIDERE QUE LA JUSTIFICACIÓN JURÍDICA QUE SE HACE 

PARA LA UTILIZACIÓN DE ESTA ÁREA DE DONACIÓN NO SEA LA CORRECTA, 

SINO COMO UNA LLAMADA DE ATENCIÓN A NOSOTROS COMO 

AYUNTAMIENTO, PORQUE SON LOS AYUNTAMIENTOS SOMOS QUIENES 

AUTORIZAMOS LAS TRAZAS DE ESTOS FRACCIONAMIENTOS, 

CONSIDEREMOS QUE LAS ÁREAS DE DONACIÓN SE PONGAN EN LOS 

LÍMITES DE LOS FRACCIONAMIENTOS AUTORIZADOS, POR LO SIGUIENTE, 

SI VAMOS A PONER OFICINAS O TIENDAS O COMERCIOS DENTRO DE UN 

FRACCIONAMIENTO, ES MEJOR QUE SE PONGAN EN UNA ZONA DE TRÁFICO 

Y NO AL CENTRO DE LOS FRACCIONAMIENTOS PORQUE IMPLICARÍA QUE 

LOS VECINOS QUE TIENEN ALREDEDOR SUS CASAS, AL RATO VAN A TENER 

EL COMERCIO INFORMAL Y SERÁ EL DETRIMENTO DE LA CALIDAD DE VIDA 

QUE ESTAMOS PROCURANDO PARA NUESTRAS NUEVAS COLONIAS, YO EN 

UNA OCASIÓN ANTERIOS HABÍA SOLICITADO QUE SE VIERA UN POCO MÁS 

LO QUE SON LAS ÁREAS VERDES DENTRO DE UN FRACCIONAMIENTO, 

ENTONCES QUIERO QUE CONSIDEMOS QUE LAS ÁREAS VERDES SEAN 

PARQUES, SI USTEDES VEN NO TENEMOS UN SOLO PARQUE, EL CONCEPTO 
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DE PARQUES SE HA PERDIDO Y LAS ÁREAS VERDES SEGUIRÁN SIENDO UN 

ESPACIO DE 6 O DE 10 METROS CUADRADOS EN DONDE REALMENTE LOS 

JUEGOS TERMINAN POR NO FUNCIONAR Y SON ÁREAS DE SUCIEDAD, 

ENTONCES YO CREO QUE PARA NOSOTROS ES MUY IMPORTANTE QUE LA 

CALIDAD DE VIDA EN LAS NUEVAS COLONIAS Y EN LOS NUEVOS 

FRACCIONAMIENTOS SIEMPRE SEA MEJOR, POR ESO LA SUGERENCIA 

PRIMERA: QUE NUESTRAS ÁREAS VERDES SIEMPRE SEAN MÁS AMPLIAS, 

QUE SIMPLEMENTE ÁREAS PEQUEÑITAS Y SEGUNDO: QUE LAS ÁREAS DE 

DONACIÓN  PARA INFRAESTRUCTURA ESTÉN EN LAS COLINDANTES PARA 

QUE LAS GENTES QUE SALGAN, NO VAYAN CONTRA EL USO DE LA 

COLONIA”.-  EN USO DE LA VOZ, EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA 

EXPRESA: “SE TOMA NOTA DE LA SUGERENCIA DE LA ARQ. MARTHA 

GUADALUPE GUEVARA BRUNEL Y SUGIERO QUE SEA UN PUNTO, PARA QUE 

LAS COMISIONES RESPECTIVAS TAMBIÉN LO ANALICEN”.- EN USO DE LA 

PALABRA EL LIC. FEDERICO LARA KNAPP MENCIONA: “NADA MÁS QUIERO 

COMENTAR QUE LA ARQ. MARTHA GUADALUPE GUEVARA BRUNEL, VOTA EN 

CONTRA DEL DICTAMEN, PERO RAZONA SU VOTO Y HACE UNA PROPUESTA,  

NO QUIERE QUE LO TOMEMOS COMO UN PUNTO DE ACUERDO EN EL 

AYUNTAMIENTO LO QUE ESTÁ PROPONIENDO”.-  CONTINUANDO EL C.P. 

JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA MANIFIESTA: “ES UNA PROPUESTA Y 

CREO QUE DEBE DE SER TURNADA PARA SU ANÁLISIS A LAS COMISIONES 

RESPECTIVAS”.-  EN USO DE LA PALABRA, EL LIC. LUIS RICARDO PÉREZ 

VELÁZQUEZ MENCIONA: “YO QUISIERA MANIFESTAR LO SIGUIENTE, NO 

ESTOY DE ACUERDO EN ESTE SENTIDO, DE QUE SE UTILIZA LO MENOS QUE 

SE PUEDE PARA ÁREAS VERDES, NI TAMPOCO ESTÁ EN NUESTRA 

POSIBILIDAD DETERMINAR LAS ÁREAS VERDES, LA LEY DE 

FRACCIONAMIENTOS NOS ESTABLECE YA CUÁL ES LA SUPERFICIE QUE EN 

CADA FRACCIONAMIENTO DEBE DE TENERSE PARA ÁREA VERDE Y 

CONSOLIDADA DE CONFORMIDAD CON LA NUEVA LEY, EN EL CASO 

ESPECÍFICO DE UN 100 % DE ÁREA DE DONACIÓN INDEPENDIENTEMENTE 

DE LAS VIALIDADES , NOSOTROS  TENEMOS LA OBLIGACIÓN DEL 40 %, 

REALIZARLO COMO ÁREA VERDE CONSOLIDADO, ENTONCES LO QUE SÍ HAY 

QUE HACER ES DETERMINAR PERFECTAMENTE LAS ÁREAS VERDES 

CONSOLIDADAS Y HACER LA DECLARATORIA CORRESPONDIENTE, PARA QUE 

ÉSTA ÁREA VERDE SE CUIDE, ESTOY DE ACUERDO CON LO QUE DICE LA 

ARQ. MARTHA GUADALUPE GUEVARA BRUNEL, EN EL SENTIDO DE QUE LO 

QUE DEBEMOS HACER ES MEJORAR LA CALIDAD DE VIDA DE LA GENTE, 

ENTONCES HAGÁMOSLO BIEN, NADA MÁS ES LA CUESTIÓN QUE TENEMOS 

QUE CUIDAR”.- EN USO DE LA VOZ,  EL REGIDOR CARLOS BARRERA AULD 

EXPRESA: “LA ARQ. MARTHA GUADALUPE GUEVARA BRUNEL, NUNCA 
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MENCIONÓ QUE SE OBLIGUE A LOS FRACCIONADORES, SINO QUE SE PIDA A 

LOS FRACCIONADORES QUE TOMEN EN CUENTA LA PROPUESTA DE LA ARQ. 

MARTHA GADALUPE GUEVARA BRUNEL”.- EN USO DE LA PALABRA, EL C.P. 

JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA MANIFIESTA: “ES MAS QUE NADA COMO 

SUGERENCIA”.-  EN USO DE LA VOZ, LA ARQ. MARTHA GUADALUPE 

GUEVARA BRUNEL EXPRESA: “PERO COMO NOSOTROS SOMOS LOS QUE 

AUTORIZAMOS LA TRAZA, PODRÍAMOS DECIR, BUENO, EN ÁREAS VERDES 

NO ME DEJES UN METRO CUADRADO AQUÍ Y OTRO METRO ALLÁ, SINO QUE 

PONLO DE TAL MANERA QUE SEA UN SITIO A AUTORIZAR”.-  EN USO DE LA 

PALABRAL EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA MANIFIESTA: 

“RETOMÁNDO LO QUE COMENTABA EL SÍNDICO FEDERICO LARA KNAPP, LO 

PROPONE COMO PUNTO DE ACUERDO, PARA QUE LA COMISIÓN Y LA 

DIRECCIÓN CORRESPONDIENTE, TENGAN CONOCIMIENTO DE ESTA 

SUGERENCIA”.- EN USO DE LA VOZ, LA ARQ. MARTHA GUDALUPE GUEVARA 

BRUNEL MENCIONA: “SI, POR FAVOR”.- CONTINUANDO EL C.P. JUAN 

ANTONIO VALDÉS FONSECA MANIFIESTA: “ENTONCES SEÑOR SECRETARIO, 

PARA QUE SE TOME COMO PUNTO DE ACUERDO Y SE TURNE A COMISIÓN Y 

DIRECCIÓN CORRESPONDIENTE PARA SU ANÁLISIS RESPECTIVO”.-  EN USO 

DE LA VOZ, EL LIC. JESÚS MANUEL RAMOS MONTIEL MENCIONA: “CON SU 

PERMISO SEÑOR PRESIDENTE, SERÍA PARA VERIFICAR EL PUNTO 

PRIMERAMENTE DE LA VOTACIÓN DEL DICTAMEN, CON 13 VOTOS A FAVOR Y 

UNO EN CONTRA DE LA ARQ. MARTHA GUADALUPE GUEVARA BRUNEL, CON 

LOS RAZONAMIENTOS ESGRIMIDOS Y SOLICITAR LA ANUENCIA DE ESTE 

PLENO, PARA QUE LA PROPUESTA QUE HIZO LA ARQ. MARTHA GUADALUPE 

GUEVARA BRUNEL, SE TURNE A LA COMISIÓN DE DESARROLLO URBANO Y 

CONJUNTAMENTE CON LA DIRECCIÓN COMPETENTE, SE HAGA EL ANÁLISIS 

DE LA MISMA Y EN SU CASO SE INFORME EL RESULTADO AL PLENO. UNA 

VEZ SOMETIDO A VOTACIÓN EL PUNTO DE ACUERDO DE LA ARQ. MARTHA 

GUADALUPE GUEVARA BRUNEL, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE VOTOS, 

TURNAR EL PUNTO DE ACUERDO A LA COMISIÓN DE DESARROLLO URBANO 

Y ECOLOGÍA, ASÍ COMO A LA DIRECCIÓN COMPETENTE, SEÑOR 

PRESIDENTE”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 13. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE 

HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, MEDIANTE EL CUAL SE 

RESUELVE SOBRE LA INCORPORACIÓN DE LOS TRABAJADORES DEL 

INSTITUTO MUNICIPAL DE VIVIENDA DE GUANAJUATO, AL 

INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL.- 
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EN USO DE LA PALABRA, EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA 

MANIFIESTA: “LE RUEGO AL SEÑOR SECRETARIO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, SE SIRVA SOMETER A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA, 

PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, MEDIANTE EL CUAL SE RESUELVE SOBRE 

LA INCORPORACIÓN DE LOS TRABAJADORES DEL INSTITUTO MUNICIPAL DE 

VIVIENDA DE GUANAJUATO, AL INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO 

SOCIAL”.-  EN USO DE LA VOZ, EL LIC. JESÚS MANUEL RAMOS MONTIEL 

EXPRESA: “CON SU PERMISO SEÑOR PRESIDENTE, SE SOMETE A 

CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA 

PÚBLICA, MEDIANTE EL CUAL SE RESUELVE SOBRE LA INCORPORACIÓN DE 

LOS TRABAJADORES DEL INSTITUTO MUNICIPAL DE VIVIENDA DE 

GUANAJUATO, AL INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL, EN EL 

SENTIDO DE SER EL GARANTE Y RESPONSABLE SOLIDARIO DE LAS 

OBLIGACIONES DEL INSTITUTO MUNICIPAL DE VIVIENDA DE GUANAJUATO, 

FRENTE A ESA ENTIDAD FEDERAL, EN CUMPLIMIENTO DE LAS 

OBLIGACIONES COMO PATRÓN. SI ESTÁN POR LA AFIRMATIVA PARA 

APROBAR EL DICTAMEN EN EL SENTIDO PLANTEADO, LES RUEGO SE SIRVAN   

MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO. UNA VEZ CONTABILIZADOS LOS 

VOTOS A FAVOR, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE VOTOS, SEÑOR 

PRESIDENTE, EL DICTAMEN SOMETIDO A VOTACIÓN”. - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 14. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE 

HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, MEDIANTE EL CUAL SE 

RESUELVE SOBRE LA SOLICITUD PRESENTADA POR EL SISTEMA 

MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO DE GUANAJUATO, 

PARA LA AUTORIZACIÓN DE VENTA Y DONACIÓN DE DIVERSO 

MATERIAL.-  
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EN USO DE LA PALABRA, EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA 

MANIFIESTA: “LE PIDO AL SEÑOR SECRETARIO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, SE SIRVA SOMETER A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA, 

PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, MEDIANTE EL CUAL SE RESUELVE SOBRE 

LA SOLICITUD PRESENTADA POR EL SISTEMA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE 

Y ALCANTARILLADO DE GUANAJUATO, PARA LA AUTORIZACIÓN DE VENTA Y 

DONACIÓN DE DIVERSO MATERIAL NO UTILIZADO”.- EN USO DE LA VOZ, EL 

LIC. JESÚS MANUEL RAMOS MONTIEL MENCIONA: “SE SOMETE A 

CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA 

PÚBLICA, MEDIANTE EL CUAL SE RESUELVE SOBRE LA SOLICITUD 

PRESENTADA POR EL SISTEMA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y 

ALCANTARILLADO DE GUANAJUATO, EN EL SENTIDO DE QUE SE LE 

AUTORICE LA VENTA Y DONACIÓN DE DIVERSO MATERIAL NO UTILIZADO, SI 

ESTÁN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA 

MANO. UNA VEZ CONTABILIZADOS LOS VOTOS A FAVOR, SE APRUEBA POR 

UNANIMIDAD DE VOTOS, EL DICTAMEN SOMETIDO A VOTACIÓN, SEÑOR 

PRESIDENTE”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 15. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN DE LAS COMISIONES 

UNIDAS DE HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, Y OBRA 

PÚBLICA, MEDIANTE EL CUAL SE RESUELVE SOBRE LA SOLICITUD DE 

MODIFICACIONES AL PROGRAMA DE INVERSIÓN ANUAL DE OBRA 

PÚBLICA 2005 EN SU TERCERA VERSIÓN Y 2006, EN SU PRIMERA 

VERSIÓN, SOLICITADAS POR EL ARQ. FRANCISCO JAVIER CARRILLO 

GALLARDO, DIRECTOR GENERAL DE DESARROLLO URBANO Y 

PLANEACIÓN ESTRATÉGICA.-  
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EN USO DE LA PALABRA, EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA 

MANIFIESTA: “LE RUEGO AL SEÑOR SECRETARIO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, SE SIRVA SOMETER A CONSIDERACIÓN DEL PLENO EL 

DICTAMEN DE LAS COMISIONES UNIDAS DE HACIENDA, PATRIMONIO Y 

CUENTA PÚBLICA, Y OBRA PÚBLICA, MEDIANTE EL CUAL SE RESUELVE 

SOBRE LA SOLICITUD DE MODIFICACIONES AL PROGRAMA DE INVERSIÓN 

ANUAL DE OBRA PÚBLICA 2005 EN SU TERCERA VERSIÓN Y 2006, EN SU 

PRIMERA VERSIÓN, SOLICITADAS POR EL ARQ. FRANCISCO JAVIER 

CARRILLO GALLARDO, DIRECTOR GENERAL DE DESARROLLO URBANO Y 

PLANEACIÓN ESTRATÉGICA”.- EN USO DE LA VOZ, EL LIC. JESÚS MANUEL 

RAMOS MONTIEL EXPRESA: “CON SU PERMISO SEÑOR PRESIDENTE, SE 

SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, 

EL DICTAMEN DE LAS COMISIONES UNIDAS DE HACIENDA, PATRIMONIO Y 

CUENTA PÚBLICA, Y OBRA PÚBLICA, MEDIANTE EL CUAL SE RESUELVE 

SOBRE LA SOLICITUD DE MODIFICACIONES AL PROGRAMA DE INVERSIÓN 

ANUAL DE OBRA PÚBLICA 2005 EN SU TERCERA VERSIÓN Y 2006, EN SU 

PRIMERA VERSIÓN, SOLICITADAS POR EL ARQ. FRANCISCO JAVIER 

CARRILLO GALLARDO, DIRECTOR GENERAL DE DESARROLLO URBANO Y 

PLANEACIÓN ESTRATÉGICA. SI ESTÁN POR LA AFIRMATIVA PARA APROBAR 

EL DICTAMEN EN LOS TÉRMINOS PLANTEADOS, LES RUEGO SE SIRVAN 

MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO.  UNA VEZ CONTABILIZADOS LOS 

VOTOS A FAVOR, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE VOTOS, EL DICTAMEN 

SOMETIDO A VOTACIÓN, SEÑOR PRESIDENTE”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 16. SE DA CUENTA AL PLENO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, SOBRE LA CORRESPONDENCIA RECIBIDA EN LA 

SECRETARÍA DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO.-  EN USO DE LA 

PALABRA, EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA MANIFIESTA: “LE 

RUEGO AL SEÑOR SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, SE SIRVA 

DAR CUENTA AL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, DE LA 

CORRESPONDENCIA RECIBIDA EN LA DEPENDENCIA A SU CARGO”.-  EN USO 

DE LA VOZ, EL LIC. JESÚS MANUEL RAMOS MONTIEL MENCIONA: “CON SU 

PERMISO SEÑOR PRESIDENTE, ME PERMITO DAR CUENTA AL PLENO DEL 

OFICIO CM/748/2006, DE FECHA 10 DE JULIO DEL AÑO EN CURSO, 

SUSCRITO POR EL C.P. SIMÓN ALBERTO MONREAL RAMÍREZ, CONTRALOR 

MUNICIPAL, MEDIANTE EL CUAL REMITE EL REPORTE BIMESTRAL DE 

ACTIVIDADES CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE MAYO – JUNIO 2006, A 

FIN DE PRESENTARLO AL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO”.-  EN 

USO DE LA PALABRA, EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA MANIFIESTA: 

“SE INSTRUYE AL SEÑOR SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, A 

FIN DE QUE SE SIRVA REMITIR DICHO REPORTE A LOS INTEGRANTES DEL 
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CUERPO EDILICIO, PARA SU CONOCIMIENTO”.-  CONTINUANDO EL LIC. 

JESÚS MANUEL RAMOS MONTIEL EXPRESA: “SE TOMA NOTA Y SE CUMPLIRÁ, 

SEÑOR PRESIDENTE.  POR OTRO LADO, ME PERMITO DAR CUENTA DEL 

OFICIO NÚMERO 18146, EXPEDIENTE 5.0, DE FECHA 4 DE JULIO DE 2006, 

SUSCRITO POR LA DIP. VERÓNICA CHÁVEZ DE LA PEÑA, PROSECRETARIA EN 

FUNCIONES DE SECRETARÍA DE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE DEL 

HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO, MEDIANTE EL CUAL ACUSA RECIBO 

DE LA REMISIÓN DE LA CUENTA PÚBLICA MUNICIPAL, CORRESPONDIENTE 

AL MES DE MAYO DE 2006, DICTÁNDOSE EL SIGUIENTE TRÁMITE: 

ENTERADOS Y TÚRNESE AL ÓRGANO DE FISCALIZACIÓN SUPERIOR”.- EN 

USO DE LA PALABRA EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA MANIFIESTA: 

“EN CUANTO A ESTE DOCUMENTO, LE PIDO AL SEÑOR SECRETARIO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, SE SIRVA PONERLO A DISPOSICIÓN DE LA 

COMISIÓN DE HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, ASÍ COMO AL 

SEÑOR TESORERO MUNICIPAL, PARA QUE QUIENES ESTÉN INTERESADOS EN 

LA COPIA DE ESTE DOCUMENTO LO OBTENGAN DE LA COMISIÓN 

RESPECTIVA”.-  CONTINUANDO EL LIC. JESÚS MANUEL RAMOS MONTIEL 

EXPRESA: “SE TOMA NOTA Y SE CUMPLIRÁ, SEÑOR PRESIDENTE”.- POR 

ÚLTIMO, ME PERMITO DAR CUENTA AL PLENO DEL OFICIO NÚMERO 18158, 

EXPEDIENTE 5.0, DE FECHA 4 DE JULIO DEL ACTUAL, SUSCRITO POR LA DIP. 

VERÓNICA CHÁVEZ DE LA PEÑA, PROSECRETARIA EN FUNCIONES DE   

SECRETARiA DE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE DEL CONGRESO DEL ESTADO, 

REFERIDO AL ACUSE DE RECIBO DEL OFICIO NÚMERO S.H.A.160/2006, DE 

FECHA 12 DE JUNIO DEL AÑO EN CURSO, MEDIANTE EL CUAL DE FORMA 

TEXTUAL COMUNICA LA APROBACIÓN DE LA INCIATIVA DE REFORMAS Y 

ADICIONES A LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE 

GUANAJUATO, DICTÁNDOSE EL TRÁMITE: ENTERADOS Y TÚRNESE A LA 

COMISIÓN DE ASUNTOS MUNICIPALES. EN ESTE SENTIDO Y COMO SE 

COMENTABA CON ANTERIORIDAD EL SENTIDO DEL OFICIO DE LA 

PROSECRETARIA EN FUNCIONES DE SECRETARIA DE LA DIPUTACIÓN 

PERMANENTE, ES INCORRECTO EN VIRTUD DE QUE ESTE PLENO CONFORME 

CONSTA EN ACTA, NO APROBÓ LA INICIATIVA DE REFORMAS Y ADICIONES A 

LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL”.- EN USO DE LA PALABRA, EL C.P. JUAN 

ANTONIO VALDÉS FONSECA MANIFIESTA: “CONSIDERO QUE EN ESTE TENOR 

HABRÁ QUE PREPARAR LA CONTESTACIÓN MUY PUNTUAL CON LOS 

ANTECEDENTES QUE YA SE HABÍAN REMITIDO OPORTUNAMENTE”.-  EN USO 

DE LA VOZ, EL LIC. JESÚS MANUEL RAMOS MONTIEL EXPRESA: “SE TOMA 

NOTA Y SE CUMPLIRÁ, SEÑOR PRESIDENTE. ES TODA LA 

CORRESPONDENCIA QUE SE TIENE RECIBIDA EN LA SECRETARÍA A MI 

CARGO”. - - -  



 

 

19 

19 

- - - - - - - - - - 17. ASUNTOS GENERALES.- 17.1. INTERVENCIÓN DE LA 

LIC. ROSA MARÍA GONZÁLEZ HERNÁNDEZ.- EN USO DE LA VOZ, LA LIC. 

ROSA MARÍA GONZÁLEZ HERNÁNDEZ MENCIONA: “MI PROPUESTA ES PARA 

QUE EN LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN Y CULTURA SE ANALICE LA 

POSIBILIDAD DE LA CREACIÓN DE UN COMITÉ QUE SE AVOQUE A LA 

ORGANIZACIÓN DE LAS FESTIVIDADES A REALIZARSE CON MOTIVO DE LOS 

CIEN AÑOS DE LA CONSTRUCCIÓN DE LA ESTACIÓN DEL FERROCARRIL”.-  

EN USO DE LA PALABRA, EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA 

MANIFIESTA: “DAREMOS INICIO A ESTOS TRABAJOS Y EXISTE LA 

SUGERENCIA PARA QUE SI ALGUIEN SE INTERESA EN FORMAR PARTE DE 

ESTA COMISIÓN, LOS FESTEJOS SON EN EL AÑO 2007 CUANDO SE CUMPLE 

ESTE CENTENARIO”.- CONTINUANDO LA LIC. ROSA MARÍA GONZÁLEZ 

HERNÁNDEZ MENCIONA: “QUE LA COMISIÓN PUEDA IR ANALIZANDO EN 

ESTE ASPECTO”.-  EN USO DE LA PALABRA, EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS 

FONSECA MANIFIESTA: “Y DEJAR CONSTITUIDA LA COMISIÓN POR ESTA 

ADMINITRACIÓN, ESTA SERÍA LA PROPUESTA, PARA QUE SI ALGUIEN 

QUIERE FORMAR PARTE DE LA COMISIÓN Y DESIGNAR AL ÁREA DE LA 

DIRECCIÓN DE EDUCACIÓN Y CULTURA, PARA QUE ESTÉ ATENTO PARA 

RECIBIR LAS PROPUESTAS Y NOS PRESENTEN UN PROYECTO DE CÓMO 

INTEGRAR ESTA COMISIÓN Y CUALES SERÍAN SUS PROCEDIMIENTOS”.-  

17.2. INTERVENCIÓN DEL LIC. SEALTIEL A. ÁVALOS SANTOYO.  EN 

USO DE LA VOZ, EL LIC. SEALTIEL A. ÁVALOS SANTOYO MENCIONA: 

“QUIERO HACER REFERENCIA Y SOLICITAR INFORMACIÓN DEL ESTADO QUE 

GUARDA ACTUALMENTE EL TÚNEL QUE PRETENDÍA SALIR EN LOS 

DEPARTAMENTOS DEL ISSSTE, QUIERO SABER SI YA FUE AUTORIZADO POR 

PARTE DEL INAH QUE ES EN DONDE ESTABA EL ASUNTO UN POQUITO 

TRABADO Y CONOCER SI HABRÁ REALIZACIÓN DEL TÚNEL O NO, O SE 

DEJARÁ A LA PRÓXIMA ADMINISTRACIÓN EL PROCESO DE SU 

SEGUIMIENTO”.-  EN USO DE LA PALABRA, EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS 

FONSECA INFORMA: “A RESERVA DE QUE CON TODO GUSTO TE 

ENTREGAMOS  LA INFORMACIÓN, DÉJAME COMENTARTE QUE EL PROYECTO 

PRÁCTICAMENTE ESTABA TERMINADO,  EN ESTE SUPUESTO TENEMOS LA 

POSIBILIDAD DE INICIAR POR ESTA ADMINISTRACIÓN EL ARRANQUE DE LA 

OBRA PRÁCTICAMENTE, EXISTEN ESTAS POSIBILIDADES, PERO ENTREGARÉ 

E INFORMARÉ PUNTUALMENTE A TODOS ESTA INFORMACIÓN”.-  17.3. 

INTERVENCIÓN DEL PROF. SERGIO SOLÍS PÉREZ.- EN USO DE LA VOZ, 

EL PROF. SERGIO SOLÍS PÉREZ COMENTA: “OJALÁ Y PUDIÉRAMOS 

SOLICITAR POR PARTE DE LA COMISIÓN DE OBRA PÚBLICA, EN CASO 

CONCRETO DE LA ARQ. MARTHA GUADALUPE GUEVARA BRUNEL, COMO 

PRESIDENTA DE LA MISMA, UN INFORME QUE ABARQUE LA INVERSIÓN  EN 
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LA OBRA PÚBLICA DE LOS TRES AÑOS DE ESTA ADMINISTRACIÓN, CON EL 

NÚMERO DE OBRAS REALIZADAS EN LOS TRES AÑOS, DADO QUE YO COMO 

INTEGRANTE DE LA COMISIÓN DE OBRA PÚBLICA, ME SIENTO OBLIGADO A 

INFORMAR A LA CIUDADANÍA AL RESPECTO, VER CUANTO ES LA INVERSIÓN 

REALIZADA EN OBRA PÚBICA Y EL NÚMERO DE OBRAS REALIZADAS, 

PORQUE ESTÁ CONTEMPLADO EN UN INFORME PERO ES DESGLOSADO Y POR 

TÉRMINOS MUY CORTOS”.-  EN USO DE LA PALABRA, EL C.P. JUAN ANTONIO 

VALDÉS FONSECA MANIFIESTA: “SÍ ESTAMOS EN POSIBILIDADES, ESTAMOS 

EN ESTE MOMENTO SOLICITANDO LA INFORMACIÓN PARA INTEGRAR EL III 

INFORME DE GOBIERNO Y DE AHÍ SE DERIVA A FIN DE ENTREGÁRSELO 

PUNTUALMENTE”.-  CONTINUANDO EL PROF. SERGIO SOLÍS PÉREZ 

MENCIONA: “MI SIGUIENTE ASUNTO, ES PARA SABER DEL SEGUIMIENTO 

QUE SE LE DIO AL ASUNTO DEL CECITEC, EN EL SEGUIMIENTO DE 

ACUERDOS EL SEÑOR SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, LIC. 

JESÚS MANUEL RAMOS MONTIEL, NOS INFORMÓ QUE HABÍA UN 

COMPROMISO POR PARTE DE LA ADMINISTRACIÓN Y QUE EN ESTA SESIÓN 

TENDRÍAMOS UNA RESPUESTA, NO VIENE INTEGRADA EN EL ORDEN DEL 

DÍA, OBVIO QUE NO ESTÁ AUTORIZADO NADA, PERO SE QUEDÓ EN QUE EN 

ESTA SESIÓN, LE DARÍAMOS TRÁMITE A ESTE ASUNTO”.-  EN USO DE LA 

PALABRA, EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA MANIFIESTA: “CREO 

QUE EL TEMA ES PRECISO Y ESPECÍFICO PARA EFECTO DE LO QUE SON LOS 

DICTÁMENES DE LA COMISIÓN DE HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA 

PÚBLICA, SE ESTÁ HACIENDO YA LA AMPLIACIÓN DE $100,000.00 (CIEN MIL 

PESOS 00/100 M.N.), PARA LA ADQUISICIÓN DE TERRENO 

COMPLEMENTARIO Y AHORA ESTAREMOS YA EN POSIBILIDADES DE 

ADQUIRIRLO Y PROCEDER A SU EJECUCIÓN DEL PROYECTO, PERO ESTÁ 

INCLUIDO EN UNO DE LOS DICTÁMENES DE LA COMISIÓN DE HACIENDA, 

PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA.-  NO HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE 

TRATAR, SE DA POR TERMINADA LA PRESENTE SESIÓN, SIENDO LAS 14:30 

(CATORCE HORAS CON TREINTA MINUTOS)”.- FIRMANDO AL CALCE LOS QUE 

EN ELLA INTERVINIERON.  DOY FE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 


